

Viajan por las Provincias Argentinas los Jefes Militares; Coordinan la Lucha Antigüerrillera

- ★ Insiste el Partido Peronista: Isabel Regresará al Poder el 16
- ★ Protestaron los Diarios y la Policía Liberó a un Caricaturista
- ★ Bombazos en Buenos Aires; Hallaron dos Cadáveres en Tucumán

BUENOS AIRES, 9 de octubre (ANSA, AFP, Latín y AP)—Los comandantes en jefe de las fuerzas armadas argentinas iniciaron hoy un recorrido por las unidades del interior del país, para coordinar un acción de respuesta en contra de las guerrillas. El Partido Peronista —por su parte— reafirmó que la Presidente María Estela Martínez regresará el próximo día 13 a la capital y retornará el gobierno el 16.

Las fuerzas armadas argentinas, que desde ayer cuentan con amplios poderes para ejercer funciones "militares y de seguridad, necesarias para aniquilar la subversión" en toda la nación, realizaron hoy decenas de allanamientos en varias provincias, tras la búsqueda de militantes de las principales organizaciones guerrilleras que actúan en Argentina.

En La Plata se logró la captura de 29 personas, supuestamente allegadas al Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP); en Formosa, cuatro ciudadanas francesas fueron detenidas como sospechosas de simpatizar con los Montoneros, y una cantidad indeterminada de arrestos se produjo en Buenos Aires.

Este mediodía, en pleno centro capitalino, el dibujante uruguayo Hermenegildo Sabat fue capturado violentamente por un grupo de civiles armados que lo introdujeron, junto a sus dos acompañantes, en un automóvil.

El diario Clarín, donde trabaja Sabat, denunció de

inmediato el hecho ante la policía federal, la cual negó que el dibujante hubiera sido detenido.

Todos los diarios bonaerenses decretaron un paro, para exigir la aparición del dibujante, muy conocido en el país debido al ingenio de sus caricaturas políticas, marcadas generalmente por duras críticas al gobierno.

Posteriormente se supo que los acompañantes que fueron capturados con Sabat son Samuel Oliver, director del Museo Nacional de Bellas Artes y Daniel Martínez, subdirector del mismo museo.

Cuatro horas más tarde del secuestro, Sabat reapareció en el periódico y señaló que había permanecido en un cuartel de la policía federal, mismo cuerpo que había negado su arresto.

Sabat dijo que ignoraba las razones de su detención y denunció que uno de sus acompañantes (no dijo cuál) continuaba arrestado.

En medios políticos se comentó que de no haber actuado toda la prensa capitalina para presionar por el esclarecimiento del hecho, Sabat bien pudiera haber aparecido, en un par de días, acribillado a balazos a la vera de alguna carretera vecinal.

ISABELITA DECIDIDA A REASUMIR FUNCIONES

Al finalizar este mediodía una reunión del Consejo Nacional del Justicialismo, su secretario general, Manuel Torres, aseveró que la presidente Isabelita comunicó al ministro del Interior, Angel Robledo, su determinación de reasumir sus funciones puede tener graves consecuencias para el proceso institucional argentino.

Al respecto, los peronistas "horizontalistas" han expresado públicamente su deseo de que Isabelita se aleje definitivamente del gobierno, sentimiento que al parecer es ampliamente compartido por

el sector castrense.

Mientras tanto, continuó la violencia en el territorio. En la capital se produjeron varios atentados con bombas, y en La Plata el domicilio del decano de la facultad de ingeniería local, Carlos Martínez, fue incendiado por un grupo de desconocidos que dijeron pertenecer a la "milicia peronista".

En las afueras de Tucumán, esta mañana fueron encontrados los cadáveres de dos personas calcinadas, en el interior de un automóvil. Por la similitud del hecho con otros anteriores, no se descarta la posibilidad que se trate de un nuevo crimen de la ultraderecha.

Los comandantes en jefe del Ejército, la Marina y la Fuerza Aérea —en tanto— recorren diversas guarniciones del interior, para organizar una acción coordinada de represión en contra de las guerrillas.

Hasta ahora el ejército sólo actuaba directamente en las sierras tucumanas, donde no ha logrado, en casi seis meses de lucha, dar un golpe de importancia a los insurgentes de esa región.